

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 17. Februar 2009

Stadtteilpartnerschaft Biebrich-Glarus

Der Ortsbeirat Biebrich bedankt sich bei allen Beteiligten für das Zustandekommen der offiziellen Stadtteilpartnerschaft zwischen Glarus und Wiesbaden-Biebrich.

Zu Intensivierung der Stadtteilpartnerschaft und zur Planung und Koordinierung von Begegnungen im Rahmen der Partnerschaft soll eine Arbeitsgruppe gegründet werden.

Dieser Arbeitsgruppe sollen angehören:

- a) der jeweilige Ortsvorsteher des Stadtbezirks Biebrich
- b) der jeweilige stellv. Vorsitzende des Ortsbeirates Biebrich
- c) der jeweilige Leiter der Ortsverwaltung Biebrich
- d) ein Vertreter der Arbeitsgemeinschaft Biebricher Vereine und Verbände
- e) ein Vertreter aus dem Bereich der Öffentlichkeitsarbeit

Beschluss Nr. 0014

Der Antrag des Ortsvorstehers wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

100400 z.w.V.

Gores
Ortsvorsteher